

## Babinsa dan Bhabinkamtibmas Dukuh Kupang Bersama Masyarakat Gotong Royong Laksanakan Kerja Bakti

Arif Rido - [SURABAYA.JUSTISIA.CO.ID](http://SURABAYA.JUSTISIA.CO.ID)

Jan 26, 2025 - 13:45



Surabaya, 26 Januari 2025 – Dalam semangat kebersamaan dan gotong royong, Babinsa Kelurahan Dukuh Kupang, Koramil 0830/19 Karangpilang, Serda Sudarmawan, bersama Bhabinkamtibmas Bripka Prayogo, Ketua RT 07 serta

warga sekitar, melaksanakan kegiatan kerja bakti di lingkungan RT 07 RW 01 Kelurahan Dukuh Kupang. Kegiatan tersebut difokuskan pada perampingan ranting pohon yang mengganggu jalan.

Kerja bakti ini dilaksanakan pada Minggu pagi, dengan tujuan utama menciptakan lingkungan yang bersih, aman, dan nyaman bagi warga. Ranting-ranting pohon yang sudah terlalu rimbun dianggap dapat mengganggu akses jalan, membahayakan pengguna kendaraan, dan mengurangi estetika lingkungan. Oleh karena itu, inisiatif untuk melakukan pemangkasan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat.

Serda Sudarmawan, dalam keterangannya, menekankan pentingnya semangat gotong royong dalam menciptakan lingkungan yang tertib dan terjaga kebersihannya. "Kegiatan seperti ini bukan hanya tentang membersihkan lingkungan, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan di antara warga. Kami, sebagai Babinsa, selalu siap mendampingi dan mendukung kegiatan positif di masyarakat," ujarnya.

Ibu Anastasya, selaku Ketua RT 07, menyampaikan apresiasi kepada warga dan aparat yang terlibat. "Kami sangat bersyukur atas partisipasi semua pihak, terutama Babinsa dan Bhabinkamtibmas, yang selalu mendukung kegiatan di lingkungan kami. Semoga kegiatan ini menjadi contoh bagi wilayah lain untuk terus menjaga kebersihan dan keharmonisan lingkungan," ungkapnya.

Kerja bakti bersama ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara aparat dan masyarakat dapat menciptakan perubahan positif. Semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat Kelurahan Dukuh Kupang diharapkan dapat terus menjadi inspirasi bagi komunitas lain di Surabaya.